



## 優秀賞 のんへ

藤井寺市立藤井寺小学校 2年 播田 莉来

ある日、のんに友だちをやめると言われた。もうけんかもしない、ずつといつしょにいるつてやくそくしたのに、何で?・のんとりくは、あいぼうじやなかつたん?

話が聞きたくて、のんに声をかけても、

「ストーカーが来た!にげろ!」

と、ほかの子と走って行ってしまう。のんとりくの間に何か出来る。心がけずられていつて、このままきえてしまいそう。さみしい。

おたがいになつとくして、あいぼうをやめるのなら分かる。のんにりゆうを聞きたいのに、見えないかべがあつて話が出来ない。

先生に言つたら、のんに聞いてくれた。だけど、先生に聞かれるとおこられると思つて、本当のことと言えないことがある。のんもそうだつたのかな。今もかべはきえていない。

もししかしたら、のんはわたしをうらんでいて、わたしがわるいのがもしれない。

コロナのせいで学校が休みの間、わたしは毎日学どうに行つていたけど、のんもほかの友だちも学どうを休んで家にいた。一人ぼっちになることが多くなり、いじわるされて、いやになつて学どうをやめてしまった。のんが学どうにもどつて來た時、何も言わずにいなくなつたあいぼうをどう思つたかな。のんと同じように休んでいた友だちがいるから、一人になつたり、いじわるはされていないだろうけど、つらい思いをしていないかな。

そのことでのんがおこつているのなら、ちゃんとあやまつた。なのに、のんと話が出来ないから、何も分からぬままだ。

きのう、のんはわたしを見えないかのように通りすぎて行つた。わたしはついに、とう明人間になつてしまつた。なみだがおちた。

それでも、やっぱりわたしはのんがすきだ。のんのかわりなんていないし、わたしのあいぼうはのんい外いない。

とう明人間からかべをこえて、のんに言葉をとどけるのはむづかしい気がする。でも、本当のりゆうを聞けるまで、あきらめないよ。